

Este fin de semana: Carnaval de Verano y cine en la Plaza de Toros

Hoy viernes, 'bailes de verano' en el Centro Social 'El Vivero' y segunda cita de 'Las Nocturnas' en la Plaza de Toros

El domingo, nueva edición de Tiempos Clásicos y comienza el cine de verano en la Plaza de Toros con 'Una película de Minecraft'

La Piscina Municipal estará abierta durante todo el fin de semana para aliviar los calores del verano

11-julio-2025. Llega uno de los fines de semana más esperados del año: mañana sábado, a las 20:00h, arrancará el desfile de Carnaval de Verano.

Además, hoy viernes, 'baile de verano' en el Centro Social 'El Vivero' y las 'Nocturnas' en la Plaza de Toros. El domingo los amantes del motor y los coches podrán disfrutar de la exposición 'Tiempos Clásicos' y empieza el Cine de Verano en la Plaza de Toros con la proyección de 'Una película de Minecraft'.

Y recuerda que hay exposiciones en las Bibliotecas Municipales y en el Centro Cultural Picasso y que está abierta la Piscina Municipal.

Carnaval de Verano

Todo preparado para una nueva edición de los **Carnavales de Verano** más famosos de la región. El sábado arrancará el tradicional desfile amenizado por charangas y batucadas desde la Avenida de Los Remedios a partir de las 20:00h.

Miles de personas recorrerán la calle San Sebastián hasta la plaza de la Constitución para, una vez allí, las familias que deseen ir a la fiesta en la plaza del Pueblo lo puedan hacer por la calle Real, donde se instalará un camión-escenario con una actuación dirigida al público infantil y familiar que durará hasta las 01:00h.

El resto del desfile seguirá por la avenida de la Libertad hasta la calle Tomillo, para finalizar en el Recinto Ferial 'Las Huertas', donde espera, desde la 21:00h, el espectáculo musical '**The Big Show: Tutankamón**', con animación temática, lluvia de confeti, fuego, megatrón y pirotecnia, y DJs de música comercial, urbana, techno y electrónica (Rami,

Kudos, Nacho Aguilar, Cristian Robles y Want Disturb). Habrá barras y food trucks donde se podrá adquirir comida y bebida.

En ambas ubicaciones, habrá dotación de baños atendidos sobre camión, y en el Recinto Ferial se instalará un Punto Violeta de prevención, atención y concienciación en materia de igualdad con psicólogos y herramientas informativas, así como un punto sanitario de primera intervención de Protección Civil.

En el dispositivo de seguridad, Policía Local va a contar con un plan especial para cubrir el evento, en el que habrá participación de Guardia Civil y seguridad privada para realizar el control de accesos y salidas. No se podrá acceder al recinto de la fiesta principal con cristales ni objetos metálicos. Como refuerzo, cámaras de seguridad para poder seguir e investigar, si es preciso, cualquier delito que en esta área se cometa, como, por ejemplo, los problemas de hurtos. También se instalará una oficina de objetos perdidos en el puesto de mando.

Bailes de verano

Este viernes, a partir de las 20:30h, continúan los **'bailes de verano'** que, organizados por la Concejalía de Mayores, tienen lugar en el Centro Social 'El Vivero'.

Las Nocturnas de Colmenar Viejo

Segunda cita de **'Los viernes... Las Nocturnas de Colmenar Viejo'**, el ciclo taurino organizado por la Escuela Taurina 'Miguel Cancela'. Este viernes, a las 22:00h, Gitano Rey (escuela de Navas del Rey), Rubén Vara (escuela de Madrid), Millán (escuela de Úbeda), Jordi Andreo (escuela de Navas del Rey) y Nicolás de María (escuela de Madrid) se vestirán de luces para pisar el albero de la Plaza de Toros de 'La Corredera'. Se lidiarán novillos de las ganaderías Hermanos Quintas, Fernando Guzmán y Flor de Jara. La entrada es gratuita.

Tiempos Clásicos

Este domingo, de 10:00 a 14:00h, vuelven los **coches clásicos** a Colmenar Viejo de la mano de 'Car Club Tiempos Clásicos' y la Concejalía de Deportes. El evento se desarrollará en la explanada de la Plaza de Toros, y en él participarán tanto coches como motos, siempre y cuando los vehículos tengan más de 25 años de antigüedad.

Cine de verano: 'Una película de Minecraft'

El domingo, a las 22:00h, se proyectará en la Plaza de Toros 'Una película de Minecraft', dirigida por Jared Hess y protagonizada por Jason Momoa, Sebastian Eugene Hansen, Emma Myers, Danielle Brooks, Jack Black y Jennifer Coolidge.

Cuatro inadaptados se encuentran luchando con problemas ordinarios cuando de repente se ven arrastrados a través de un misterioso portal al Mundo Exterior, un extraño país de las maravillas cúbico que se nutre de la imaginación. Para volver a casa, tendrán que dominar este mundo (y también protegerlo de cosas malvadas) mientras se embarcan en una búsqueda mágica.

La duración de la película es de 100 minutos, y la venta de entradas, cuyo precio es de 3 euros, se hará en las taquillas de la Plaza de Toros desde dos horas antes del inicio de la sesión. El recinto contará con servicio de restauración (bebidas y snacks).

Piscina de Verano

Recuerda que está abierta la **Piscina Municipal de Verano**, situada en la Avenida de Los Remedios, con un horario de 11:30 a 21:30h hasta el 31 de julio. Las entradas se pueden comprar en las propias instalaciones, pero con la finalidad de facilitar el proceso de compra y evitar colas a la entrada de las instalaciones, se pueden [comprar online](#) desde un banner habilitado en la página web del Ayuntamiento.

El servicio de **Bibliopiscina** permitirá a los usuarios de las instalaciones disfrutar durante la jornada de préstamo de libros y talleres de animación a la lectura en las propias instalaciones de la Piscina Municipal.

Exposiciones en las bibliotecas municipales

- Exposición: 'Un verano de novela'
 - Durante todo el mes de mayo
 - Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Pablo Ruiz Picasso'. Sala de Adultos
- Exposición: 'Al aire libre'
 - Durante todo el mes de mayo
 - Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Mario Vargas Llosa'. Sala Infantil

Exposiciones del Centro Cultural 'Picasso'

Este fin de semana podremos visitar las dos exposiciones del Centro Cultural 'Picasso'.

En la **Sala Picasso**, la exposición '[Actualidad vista desde la pintura](#)', en la que el artista Alejandro de la Morena Arroyo muestra una serie de obras pictóricas con instantáneas de momentos de la actualidad y el pasado, sin más, y que cada visitante saque sus propias conclusiones. Podrá visitarse hasta el 30 de julio.

Y en el **Vestíbulo** se podrá ver, hasta el 30 de julio, la exposición '[Paisajes sin figuras, por tierra y mar](#)' invita a contemplar las últimas obras realizadas por la artista Sagrario López Amador, de estilo realista moderno, que con el paso de los años han ido adquiriendo más dificultad, buscando nuevas experiencias pero siempre evocando la naturaleza y la obra humana.